

ORDEN de 1 de marzo de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Antonio Rodríguez Faro y otros.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 13 de noviembre de 1967 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Antonio Rodríguez Faro y otros.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que estimando parcialmente el recurso contencioso-administrativo interpuesto en nombre de don Antonio Rodríguez Faro y los demás expresados en el encabezamiento contra la resolución dictada por el Ministerio de Trabajo el día 30 de marzo de 1964 revocatoria de la recurrida de la Dirección General de Ordenación del Trabajo de 13 de septiembre de 1963, a fin de que anulando la resolución ministerial impugnada se mantuviese la efectividad del acuerdo de la Dirección General en cuanto favorecía a los recurrentes, y se declarase el derecho que les asiste para que se les retribuyese por el sistema de primas a la producción, en idénticos términos que a los obreros que con ellos integran el equipo de trabajo a que pertenecen en la «Empresa Nacional Siderúrgica, Sociedad Anónima», debemos anular y anulamos por no ser conforme a derecho, debido a la falta de competencia del órgano que la dictó, la resolución recurrida; sin especial declaración sobre costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Ambrosio López.—José de Olives.—Adolfo Suárez.—Miguel Cruz.—Enrique Amat.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 1 de marzo de 1968.—P. D., el Subsecretario, A. Ibáñez Freire.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 1 de marzo de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Samuel Caminero Fernández y otros.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 9 de diciembre de 1967 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Samuel Caminero Fernández y otros.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de don Samuel Caminero Fernández, don Rufino González Ramila, don Urbano González Esteban y don Julio González Santos, con acumulación de las pretensiones, contra sendas Ordenes del Ministerio de Trabajo de once de enero de mil novecientos sesenta y cinco, que no admitieron los recursos extraordinarios de revisión de los nombrados operarios contra los acuerdos de la Dirección General de Ordenación del Trabajo de veintidós de julio de mil novecientos sesenta y cuatro, de que se hizo mérito, denegatorias de la clasificación profesional pretendida declaramos que las expresadas Ordenes ministeriales son conformes a Derecho y por ello válidas y subsistentes y absolvemos a la Administración Pública de la demanda; sin especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Ambrosio López.—Juan Becerril.—Pedro Fernández.—Luis Bermúdez.—José Samuel Roberes.—Rubricados.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 1 de marzo de 1968.—P. D., el Subsecretario, A. Ibáñez Freire.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

RESOLUCION de la Dirección General de Previsión por la que se aprueba el nuevo Reglamento de la Entidad «Asociación Benéfica Forestal», domiciliada en Madrid.

Vistas las reformas que la Entidad denominada «Asociación Benéfica Forestal» introduce en su Reglamento; y

Habida cuenta de que por Resolución de esta Dirección General de fecha 6 de noviembre de 1945 fué aprobado el Reglamento de dicha Entidad e inscrita en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social con el número 709.

Que en virtud de acuerdo, reglamentariamente adoptado, la citada Entidad reforma las normas estatutarias por que ha venido rigiéndose y que dichas reformas no alteran su naturaleza jurídica y el carácter de previsión social de la Entidad, ni se oponen a lo dispuesto en la Ley de 6 de diciembre de 1941 y su Reglamento de 26 de mayo de 1943, habiéndose cumplido, asimismo, los trámites y requisitos exigidos para su aprobación por la Ley y Reglamento citados.

Esta Dirección General ha tenido a bien acordar la aprobación del nuevo Reglamento de la Entidad denominada «Asociación Benéfica Forestal», con domicilio en Madrid, que continuará inscrita en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social con el número 709 que ya tenía asignado.

Lo que digo a V. S. a los efectos procedentes.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 6 de marzo de 1968.—El Director general, P. D., el Subdirector general, Joaquín Fernández Castañeda.

Sr. Presidente de la «Asociación Benéfica Forestal». Madrid.

RESOLUCION de la Dirección General de Previsión por la que se aprueban los Estatutos de la Entidad Mutua «San José Artesano» de Previsión Social Pro-ayuda al Enfermo, domiciliada en La Coruña.

Vistos los Estatutos de la Entidad denominada Mutua «San José Artesano» de Previsión Social Pro-ayuda al Enfermo, con domiciliada en La Coruña; y

Habida cuenta de que su organización y funcionamiento, así como los fines que se propone llevar a cabo, revisten la naturaleza y el carácter de previsión social.

Que las normas de la referida Entidad reúnen los requisitos exigidos por la Ley de 6 de diciembre de 1941 y su Reglamento de 26 de mayo de 1943 para la constitución y funcionamiento de esta clase de Asociaciones y que además se han cumplido los trámites que para la aprobación de los Estatutos y Reglamentos de las Entidades de Previsión Social señalan la Ley y Reglamentos citados.

Esta Dirección General ha tenido a bien acordar la aprobación de los Estatutos por que habrá de regirse la Entidad denominada Mutua «San José Artesano» de Previsión Social Pro-ayuda al Enfermo, con domicilio social en La Coruña, y su inscripción en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social con el número 2.938.

Lo que digo a V. S. a los efectos procedentes.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 8 de marzo de 1968.—El Director general, P. D., el Subdirector general, Joaquín Fernández Castañeda.

Sr. Presidente de la Mutua «San José Artesano» de Previsión Social Pro-ayuda al Enfermo. La Coruña.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Murcia, a instancia de «Hidroeléctrica Española, S. A.», con domicilio en Madrid, calle Hermosilla, número 1, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas y en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas.

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica Española, S. A.», el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica trifásica, tensión 138 kilovoltios; doble circuito; longitud, 4.700 metros; conductores cable aluminio acero de 181,7 milímetros cuadrados de sección cada uno; aisladores de cadena; apoyos metálicos; origen en la Central térmica de Escombreras y final en la Refinería de Petróleos, se protegerá en todo su recorrido por un cable de tierra de acero galvanizado de 50 milímetros cuadrados de sección.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley

10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Para el desarrollo y ejecución de la instalación, el titular de la misma deberá seguir los trámites señalados en el capítulo IV del Decreto 2617/1966.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 8 de marzo de 1968.—El Director general, Julio Calleja.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Murcia.

RESOLUCION de la Delegación de Industria de Ciudad Real por la que se declara de utilidad pública la línea eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en esta Delegación por «Eléctrica Centro España, S. A.», domiciliada en Madrid, paseo de la Infanta Isabel, número 17, solicitando la declaración de utilidad pública a efectos de servidumbre de paso a favor de la línea de transporte de energía eléctrica cuyas características son:

Aérea, trifásica a 45 KV., de 19.980 metros, a derivar del apoyo número 45 de la de Manzanares a Alcázar de San Juan y fin en el parque de transformación de «Centrales Eléctricas Navarro, S. A.», en término municipal de Argamasilla de Alba (Ciudad Real).

Esta Delegación, en cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 10/1966, de 18 de marzo, y su Reglamento de 20 de octubre, y cumplidos los trámites señalados en el mismo, ha resuelto:

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica mencionada a efectos de imposición de servidumbre de paso.

Ciudad Real, 18 de marzo de 1968.—El Ingeniero Jefe, Alberto Gallardo Gallegos.—870-B.

RESOLUCION de la Delegación de Industria de Guipúzcoa por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Guipúzcoa a instancia de «Hidroeléctrica Ibérica, IBERDUERO, S. A.», con domicilio en Bilbao, Gardoqui, 8, solicitando autorización para instalar una línea eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas,

Esta Delegación de Industria ha resuelto:
Autorizar a «Hidroeléctrica Ibérica, IBERDUERO, S. A.», el establecimiento de una línea eléctrica aérea, trifásica, simple circuito a 13,2 KV., derivación de la de E. T. D. Elgueta a Uebera, a empalmar con la línea actual a Aitzola, con una longitud de 896 metros, y derivación del apoyo 3 a la E. T. de Zabala, con una longitud de 62 metros.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Para el desarrollo y ejecución de la instalación el titular de la misma deberá seguir los trámites señalados en el capítulo IV del Decreto 2617/1966.

San Sebastián, 2 de marzo de 1968.—El Ingeniero Jefe.—2.086-C.

RESOLUCION de la Delegación de Industria de Sevilla por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Sevilla promovido por la «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», domiciliada en Sevilla, calle Monsalves, 10 y 12, en solicitud de autorización administrativa y declaración en concreto de utilidad pública para las instalaciones eléctricas que a continuación se describen:

Una línea aérea de transporte de energía eléctrica a 15 KV., de 710 m. de longitud, que derivará de la línea existente a igual tensión entre las casetas denominadas «Cemento I», y «Cemento II», y finalización en la industria de prefabricados, «Bloque San Pablo», en término municipal de Alcalá de Guadaíra.

Vistas las actuaciones habidas y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas,

Esta Delegación de Industria, en uso de las atribuciones que le confieren las disposiciones legales antes citadas, ha resuelto:

Autorizar a la «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», el establecimiento de las instalaciones eléctricas antes descritas, para cuyo desarrollo y ejecución deberán seguirse los trámites señalados en el capítulo IV del Decreto 2617/1966.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Sevilla, 21 de febrero de 1968.—El Ingeniero Jefe.—2.139-C.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 5 de marzo de 1968 por la que se declara comprendida en sector industrial agrario de interés preferente a la ampliación de la industria láctea de don José Antonio Morais Mendizábal, sita en Arenas de Iguña (Santander).

De conformidad con la propuesta elevada por esa Subdirección General sobre petición presentada por «Casa Morais» para ampliar la industria láctea que posee en La Serna, término municipal de Arenas de Iguña (Santander), acogiéndose a los beneficios previstos en el Decreto 2856/1964, de 11 de septiembre, y de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 152/1965, de 2 de diciembre, sobre Industrias Agrarias de Interés Preferente, y demás disposiciones dictadas para su ejecución y desarrollo, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Uno.—Declarar a la ampliación de la industria láctea que don José Antonio Morais Mendizábal, «Casa Morais», posee en La Serna, término municipal de Arenas de Iguña (Santander), comprendida en el Sector Industrial Agrario de Interés Preferente e), Higiene y Esterilización de la Leche y Fabricación de Productos Lácteos, del artículo primero del Decreto 2856/1964, de 11 de septiembre, por reunir las condiciones exigidas en el mismo.

Dos.—Otorgar los beneficios del Grupo «A» señalados en la Orden de este Ministerio de 5 de marzo de 1965, a excepción de la expropiación forzosa de los terrenos por no haber sido solicitada.

Tres.—Incluir dentro del Sector Industrial Agrario toda la actividad industrial que se propone.

Cuatro.—Aprobar el proyecto técnico presentado, limitando su presupuesto a efectos oficiales a la cantidad 16.884.395,45 pesetas.

Cinco.—Conceder un plazo de tres meses contado a partir de la fecha de aceptación de la presente resolución para el comienzo de las obras, que deberán ajustarse al proyecto que ha servido de base a la misma, y las que con todas sus instalaciones deberán estar terminadas antes del 31 de agosto de 1969.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 5 de marzo de 1968.

DIAZ-AMBRONA

Sr. Subdirector general de Industrias Agrarias.

MINISTERIO DE COMERCIO

ORDEN de 18 de marzo de 1968 por la que se concede a José Amat Sanchiz la importación en régimen de admisión temporal de piel de bovino curtida y acabada en box-calf, piel de caprino de curtición mineral o vegetal, suela curtida para pisos (crupones) y cueros artificiales para palmillas para la fabricación de calzado y cortes aparados para calzado de señora, corrientes o trenzados, con destino a la exportación.

Ilmo. Sr.: La firma «José Amat Sanchiz», con domicilio en José María Pemán, número 8, Elda (Alicante), concesionaria del régimen de admisión temporal de pieles bovinas y caprinas para su transformación en calzados y cortes aparados para zapatos, autorizada por Orden de 1 de julio de 1965 (modificada por Orden ministerial de 4 de julio de 1967), ha solicitado se rectifiquen los artículos primero y quinto de dicha Orden, en el sentido de ampliar las materias primas de exportación a pieles de caprino de curtición vegetal, suprimir la piel agamuzada e incluir suela curtida para pisos (crupones) y cueros artificiales para palmillas,